



Uraufführung in Vaduz: «The Saga of the three Sisters»

Das Land Liechtenstein feiert in diesem Jahr sein 300-jähriges Bestehen. Die Harmoniemusik Vaduz feiert mit und hat sich deshalb für das Jahreskonzert etwas Einmaliges einfallen lassen.

Im Jubiläumsjahr Liechtensteins möchte die HMV wieder ein ganz besonderes Konzert geben. Deshalb wurde der Schweizer Komponist Mario Bürki beauftragt, für das Jahreskonzert am 30. November 2019 ein Werk für ein sinfonisches Blasorchester über eine liechtensteinische Sage zu komponieren und zu widmen – so entstand das Werk «The Saga of the three Sisters» bzw. «Die drei

Schwwestern». Mario Bürki ist zurzeit einer der gefragtesten Komponisten in Europa. Mit seinen Werken, welche weltweit gespielt werden, gewann er zahlreiche Preise an bekannten Kompositionswettbewerben. Als feierlicher Einstieg in das Konzert wird die HMV unter der Leitung von Attila Buri «Liechtenstein feiert» spielen. Dieses Stück wurde im Auftrag des Liechtensteiner Blasmusikverbands anlässlich des 300-Jahr-Jubiläums Liechtensteins von Markus Götz komponiert. Mit «Dragon Fight» von Otto M. Schwarz – entstanden im Jahre 2006 – folgt ein Werk, welches – genau wie die Auftragskomposition von Mario Bürki – ebenfalls von einer alten Sage aus

den Liechtensteiner Alpen handelt. Natürlich soll an diesem Jahreskonzert auch Josef Gabriel Rheinberger, der wohl bekannteste Komponist aus Liechtenstein, nicht fehlen. Ihm zu Ehren wird die HMV eines seiner Stücke spielen, bevor es im zweiten Konzertteil modern wird und Melodien von bekannten Bands und Musicals zu hören sein werden. Dabei baut die HMV musikalische Brücken nach ganz Europa.

Jahreskonzert
Samstag, 30. November 2019
20 Uhr, Vaduzer Saal
Eintritt frei

Neuuniformierung

So hat Vaduz gefätzt

Am 11. Mai feierte die HMV ihre Neuuniformierung mit einem grossen Fest auf dem Vaduzer Rathausplatz.

Trotz kühlem Wetter füllte sich das Zelt für das Konzert der HMV und die Präsentation der neuen Uniform. Anschliessend wurde mit der «All Swing Big Band» bis in den späten Abend gefeiert.



Mit dem Einmarsch zum Rathaus begann das Fest zur Neuuniformierung.



Am Vorabend vor dem Fest wurde die HMV auf Schloss Vaduz empfangen.



Die «All Swing Big Band» unter der Leitung von Harald Bschorr.



Gäste aus Nah und Fern begrüßten die HMV vor dem Rathaus.



HMV-Präsidentin Angelika Moosleithner bei der Präsentation der Uniform.

Gratulation zum Leistungsabzeichen

In Liechtenstein können Musikanten das Leistungsabzeichen in den vier Stufen Junior, Bronze, Silber und Gold erwerben. Alle Abzeichen bestehen aus einer praktischen Prüfung, in der das Instrumentalspiel geprüft wird, und aus einer theoretischen Prüfung, in der neben einem Theorieblock auch Gehörbildung abgefragt wird. Wir gratulieren unseren Musikantinnen und Musikanten:

In der Kategorie Junior:

Maik Konrad, Horn, sehr guter Erfolg; Beatriz Lopes Fernandes, Querflöte, ausgezeichneter Erfolg; Leandro Lopes Fernandes,

Horn, guter Erfolg; Laurenz Luz, Euphonium, guter Erfolg; Nayeli Vazquez Dominguez, Querflöte, ausgezeichneter Erfolg

In der Kategorie Bronze:

Markus Akay, Horn, sehr guter Erfolg; Nico Berger, Euphonium, sehr guter Erfolg; Nina Berger, Klarinette, ausgezeichneter Erfolg; Isabelle Zäch, Klarinette, sehr guter Erfolg

In der Kategorie Silber:

Hannah Feirich, Querflöte, guter Erfolg; Caroline Verling, Querflöte, sehr guter Erfolg

Rückblick

Fleissige HMVler...



Agenda

Samstag, 5. Oktober 2019

Vaduzer Jahrmarkt: An unserem Jahrmarktstand verwöhnen wir unsere Gäste mit feinen Speisen und Getränken. Für die musikalische Unterhaltung sorgen die Jugendmusik Vaduz unter der Leitung von Angelika Kessel und weitere Formationen der HMV.

Sonntag, 6. Oktober 2019

Frühschoppen: Anlässlich des Vaduzer Jahrmarkts spielt die HMV unter der Leitung von Attila Buri um 10.30 Uhr auf dem Rathausplatz.

Samstag, 30. November 2019

Jahreskonzert: Die HMV lädt um 20 Uhr zum Jahreskonzert im Vaduzer Saal ein.



Obmann Lukas Laternser schlüpfte am Kinderkonzert der HMV und JMV in die Rolle des Detektivs Allegro (oben links). Die Kinder im Publikum halfen ihm, den kniffligen Fall zu lösen, und nahmen dann die Instrumente unter die Lupe. Felix (oben rechts) gefiel das Euphonium am besten.



Obmann Lukas Laternser (li.) und Bürgermeister Manfred Bischof (re.) freuten sich am Verbandsmusikfest mit den geehrten Jubilaren (Mitte) Isabelle Wachter (30 Jahre Verband) und René Osterhues (35 Jahre HMV) und den jungen Flötistinnen Hannah Feirich und Caroline Verling, welche das Leistungsabzeichen in Silber entgegennehmen konnten.

In Memoriam

In diesem Jahr musste die HMV Abschied nehmen von zwei Freunden und langjährigen Weggefährten.

Mit **Heiner Leuzinger** (18. August 1946 – 9. April 2019) verstarb im Frühjahr ein lieber Kamerad und guter Freund. Heiner war insgesamt 58 Jahre lang Aktivmitglied. Nachdem er 1961 in den Verein eingetreten ist, spielte er Klarinette. Später wechselte er auf die Bassklarinette und das Baritonsaxophon. Er war immer sehr engagiert, loyal und hilfsbereit. So war er von 1984 bis 1989 Obmann und viele Jahre lang Mitglied der Musikkommision, zwischen 1975 und 1984 sowie von 1995 bis 2011. 1986 wurde er Ehrenmitglied. Wir danken Heiner für seine Treue und die schönen, gemeinsamen Stunden.

Mit **Herbert Batliner** (26. Dezember 1928 – 8. Juni 2019) verstarb ein langjähriger Wegbegleiter der HMV. Herbert war der zweite Präsident der HMV und hatte das Amt von 1965 bis 1974 inne. Die HMV ernannte ihn 1966 aufgrund besonderer Verdienste zum Ehrenmitglied und 1993 zum Ehrenpräsidenten. Auch nach seiner Zeit als Präsident war Herbert für die HMV ein grosszügiger Sponsor und Förderer. Wir danken ihm für die langjährige Unterstützung und für die schöne, gemeinsame Zeit.

Vertrauen schenkt man nicht. Es wächst.



Auch für Vermögensdienstleistungen gilt, je besser man sich kennt, umso perfekter das Zusammenspiel. Daher sind uns Zeit und Aufmerksamkeit in der persönlichen Beratung genauso wichtig wie Know-how und Kompetenz. So begleiten wir Sie vertrauensvoll über viele Jahre - in aller Verlässlichkeit und mit Erfolg.

VP Bank AG · Aeulestrasse 6 · 9490 Vaduz · Liechtenstein
T +423 235 66 55 · info@vpbank.com · www.vpbank.com



Balu Bäckerei Konditorei, Vaduz
Buchbinderei Thöny AG, Vaduz
Chesi Motorgeräte Anstalt, Vaduz
Friko Mechanik AG, Vaduz
Heeb Wohnambiente AG, Eschen
Konrad Jürgen Anstalt, Vaduz

Meier Reisen AG, Mauren
Ospelt Uhren und Schmuck AG, Vaduz
Ospelt Elektro Telekom, Vaduz
Paulin Parpan AG, Valbella
Roedkle AG, Vaduz
Schlossapotheke, Vaduz

Schnurli's Crêpes & Moscht Hötta, Triesen
Seger Elmar und Kurt Transporte AG, Vaduz
Reto Silvani, Vaduz
Spenglerei Biedermann AG, Vaduz
Textildruck & Stickerei, Müller-Thöny AG, Schaan
Wachter AG, Vaduz

